
ACTA CD Vl-2016 

La sesión número CD Vl-2016 del Consejo Directivo de la Dirección del Fondo de Desarrollo Productivo 

(FONDEPRO), celebrada en San Salvador, en el Hotel Real lntercontinental, se inició a las doce horas 

cincuenta minutos del día martes treinta de agosto de dos mil dieciséis. Asistieron, Merlín Alejandrina 

Barrera Lopez, Viceministra de Comercio e Industria y Presidenta del Consejo Directivo por delegación del 

Ministro de Economía, Carlos Abraham Rodriguez Parada, Luis Alfredo Cienfuegos Escalante, Sandra 

Rebeca Vásquez Velásquez de Barraza y Sandra Alejandrina Morales de Duje, representantes del sector 

privado actuando a título personal; Claudia Elizabeth Sequeira Campos, Directora del Fondo (sin voto), en 

carácter de Secretaria Ejecutiva del Consejo. Como invitados asistieron: Verónica Elena Macada Artiga, 

Gerente Técnico MIPYME y Ricardo Antonio Hernández Pérez, jurídico, ambos de FONDEPRO. 

Punto 1 

La sesión se inició con la bienvenida de la Viceministra a los miembros del Consejo Directivo y su 

agradecimiento por estar nuevamente apoyando al Fondo con su trabajo. 

La Viceministra cedió la palabra a la Licenciada Sequeira, quien como primer punto expuso la agenda 

desarrollada en esta sesión. 

Punto 11 

La Licenciada Claudia Sequeira procedió a exponer el cuadro de proyectos que ingresaron por la 

modalidad de ventanilla abierta y que fueron aprobados por el Comité Evaluador de FONDEPRO, siendo 

siete los proyectos a presentar. 

Se dio inicio a la exposición de seis casos que solicitan apoyo, los primeros cuatro con fuente BID y los 

dos últimos con fuente GOES. Se invitó a ingresar a la reunión a la licenciada Erika Ehlerman, Ejecutiva 

de Promoción de FONDEPRO, quien expuso al Consejo Directivo las generales del proyecto de BOLPLAN 

S.A. DE C.V. y dio a conocer información del proyecto entre la que se detalló lo siguiente: 

- ;_:::-_;, ••• :' __ ·_ ,_-_',_ AOECUACION DELA INFRAESTRUCTURA- FISICA J
-, '\ ,;, -: PRODUCTIVA DELA NUEVA- PLANTA D�

BOLPLAWS.ADE PROOUCCION DE BOLPlAN S.A. DE O.V PARAD
_ ', _ - - UMPtlMIENTO AL REGLAMENTO TECNIC INDIVIDUAL BID 2016 ; . C.V.-:- -· , ¡CENTROAMERICANO· RTCA 71,03,49ñ0 

- RODUCTOS COSMETICOS Y MEJORAR tO
ROCESOSPRODUCTWOS 
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El Consejo Directivo después de escuchar la presentación, acordó ratificar el apoyo a la iniciativa antes 

expuesta. 

Finalizada la exposición del primer caso, se invitó a ingresar a la reunión al licenciado Samuel Ayala, quien 

presentó al Consejo Directivo las generales del proyecto de la empresa FULLTAC S.A DE C.V. y dio a 

conocer información del proyecto entre la que se detalló lo siguiente: 

La iniciativa fue ratificada por el Consejo Directivo en los términos antes expuestos. 

El siguiente caso, lo expuso la licenciada Sonia Rivera y corresponde a la empresa SACOS SINTETICOS 

CENTROAMERICANOS, S.A. de C.V., la información que se detalló fue la siguiente: 

El Ingeniero Carlos Abraham Rodríguez Parada se abstuvo de votar, por lo que el proyecto fue ratificado 

por los demás miembros del Consejo Directivo, en los términos antes expuestos. 

Continuó la exposición de proyectos la Licenciada Clara Salinas, quien presentó la iniciativa de la empresa 

PLASTICOS DIVERSOS S.A. DE C.V, y dio a conocer información del proyecto entre la que se detalló lo 

siguiente: 
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i 'CREACIÓN"QÉUNl\:NUEVA'GAMADE .••..•.

,,.::·.•. ;,',i.:;1�.i:.¡\: \. IÍl:PÓSITOS/ !DEi' CI\RTÓN ' PARA 
.. ·... . . ,· ... ,. ÁllMENTOS ; POF{i MEDIO' DE lA • 

c!tPl:A&TfCO�" INGORflORI\CIÓNi/ .DE TECNOLOGÍA .; ·
DIVE!ÍSOS•S}c DE l'AR/h LOSf NúEVbs; PROCESOS DE :INDIVIOÜAL ; BID 2016 . 60.00% .. 
\i]'�!)s)(i¡ie·• CORTE,} FORMI\DQCY ;•PEGADO· Y 
· ;;, ,.;,, ·"''"'""' ·, ACTÍIÍIDADES;;; .COMERCIALES; ;pAJlA' 

INGREMENTQ DE;EXPORTACIONES EN 
··• ,,;J/f/tt, CEl'fTRQ�ÉJllcP.A ·· • ·

El Consejo Directivo decidió ratificar este último proyecto a cofinanciarse con Fondos BID. Por otro lado,

-, solicitaron a la Dirección del Fondo transmitir al empresario una recomendación, para la búsqueda de una 

certificación de grado alimenticio en el futuro, ya que esta podría darles un diferenciador importante en la 

industria que compiten. 

La exposición de iniciativas continuó con 2 proyectos, cuya fuente de financiamiento serían fondos GOES 

2016. La licenciada Clara Salinas presentó A la empresa INDUSTRIAS ALIMENTICIAS MONTECO S.A. 

de C.V., dando a conocer información del proyecto entre la que se detalló lo siguiente: 

ÍNTRODUCCIÓN AL MERCADO DE LOS 

ÍNÓlJS��L4; NUEVOS PRODUCTOS NACHO FIESTA ··.
'At'l''IE'mCIAS' Y , . C�IU.. CON CARNE EN 
· ''. "'ii .·, PRESENTACIONESINDMDUALES,CON INDIVIDUAL GOES2016 60.00% 
�IONTECO,.�A lA!INCORPORACIÓN EN·•·LALiNEA DE .DECV,,,''. PRODUCCIÓN DEI.: PROCESO DE

ESTERILIZACIÓN POR AUTOCLAVE 

La iniciativa anterior se ratificó en los términos expuestos. 

Innovación .y 
Tecnología· 

El segundo caso a ratificar de la fuente GOES 2016 fue presentado por la licenciada Fátima Aleman y 

corresponde a la empresa PRODUCTOS EMBUTIDOS EL CHORY S.A. de C.V. 

PRODUCTOS,
EMBUTID.OS. EL 
CHORY,SADE 

c,yc,;;:, 

FORTALECIMIENTO' OEl PROCESO 
PRODUCTIVO Y LA 
COMERCIALIZACIÓN DE PRODUCTOS
EMBUTIDOS EL CHORY A TRAVÉS DE 
LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA Y EL 
DESARROLLO DE PÁGINA WEB. 

INDIVIDUAL GOES2016 , 60.00% 
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El Consejo Directivo ratificó este último proyecto en los términos antes expuestos, dando por concluida la 

ratificación de iniciativas en esta sesión. 

Punto 111 

La licenciada Claudia Sequeira solicitó el apoyo jurídico del licenciado Ricardo Hernández para exponer 

al Consejo Directivo la conclusión de la Auditoría realizada por la Corte de Cuentas de la Republica, 

respecto a los fondos BID en el periodo comprendido del 1 de enero al 31 de diciembre de 2015. 

La Corte de Cuentas no emitió observaciones para el periodo en mención, a esos efectos, el informe final 

no hace constar observaciones que deban ser subsanadas por el Fondo, mostrando el Consejo Directivo 

su conformidad y satisfacción con los resultados y de esta auditoría. 

Punto IV 

La licenciada Claudia Sequeira presentó al Consejo Directivo los avances del Programa de Apoyo al 

Sector Químico Farmacéutico y Cosmética Natural, En esa linea, expuso que se ha definido un convenio 

entre las ins.tituciones involucradas, se ha elaborado una adenda al Manual de Usuarios de FONDEPRO 

y un instructivo para el programa que será de carácter temporal. 

Asimismo, mencionó que se han recibidos dos casos para ser preparados y analizados, los cuales se 

espera estar sometiendo a consideración del Consejo Directivo en los próximos días. 

El Consejo Directivo manifestó su satisfacción por los avances e instó a continuar el trabajo en el 

programa. 

Punto V 

La licenciada Claudia Sequeira expuso los datos de colocación durante el año 2016, dentro de los cuales 

se mencionó la colocación por línea de apoyo, por fuente de cofinanciamiento, por tamaño de empresas 

atendidas, así como el detalle de lo colocado por modalidad, incluyendo el detalle de los fas! tracks 

aprobados hasta la fecha. 

En resumen se mostró los fondos que han sido colocados hasta la fecha, más el monto de los proyectos 

ratificados ese día, que totalizan una colocación real de $1,650,405.00, planteando que la colocación se 
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elevará en los próximos meses de forma importante, ya que se estará evaluando los proyectos que se 

presentan bajo el mecanismo de concurso. 

Los miembros del Consejo Directivo mostraron su satisfacción por los avances obtenidos a la fecha en la 

colocación de los recursos disponibles. 

Sin más puntos que tratar, se dio por terminada la sesión a las quince horas del día martes treinta de 

agosto de dos mil dieciséis 

Sandr a . rales de Duje 

� 

c-�H=,,
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Luis Alfredo Cienfuegos Escalante 

Sandra Rebeca vb Velásquez de Barraza




